

## L'aventure de la princesse Roxy



Il était une fois une jeune princesse âgée de 16 ans. Elle avait une coiffure blonde qui brillait aux rayons du soleil et des yeux turquoise scintillants. La princesse qui s'appelait Roxy était courageuse et franche. Elle portait toujours une robe que lui avait donnée sa mère avant de l'abandonner. La robe était cintrée, de couleur rose avec un nœud papillon mauve derrière. Elle allait tous les matins à la fontaine. Elle était triste parce que son frère Romain était porté disparu. Ça faisait déjà six ans qu'il n'était plus là. Elle voulait aller jusqu'au bout du monde pour retrouver son frère. Ils étaient très proches et très fusionnels. Maintenant, son frère avait 12 ans et elle ne l'avait pas vu grandir.

Roxy voulait tellement le retrouver qu'un jour elle partit du château. Elle marcha toute la journée. Il faisait noir. Fatiguée d'avoir marché pendant si longtemps, elle se perdit malencontreusement dans la forêt. Elle rencontra un prince

qui l'emmena dans une grotte et lui promit de revenir le lendemain.

La nuit passa vite. La princesse se réveilla, elle comprit vite que le prince ne reviendrait pas. Désespérée, elle continua sa longue route. Tout à coup elle distingua une lumière bleue derrière elle. Roxy se retourna et vit une fée majestueuse et toute bleue. La fée lui conseilla de tourner après le petit ruisseau, de contourner la forêt et d'aller tout droit vers le soleil couchant.

Au bout de trois jours de marche, elle rencontra un jeune garçon, dans un petit village. Le garçon s'appelait Antony. Il était brun avec les yeux bleus, portait un manteau marron et un pantalon noir. Roxy lui demanda s'il connaissait un Romain dans les parages. Le garçon lui répondit :

« Oui j'en connais un, il est là, dans la forêt. »

Le garçon et la princesse le cherchèrent. Ils arrivèrent à une petite maison bleue avec des volets jaunes et un beau parterre de fleurs roses. Et là, une petite voix douce surgit de la maison. C'était la petite fée magique. La fée connaissait les moindres recoins de la forêt. Elle dit à Roxy :

« Je sais où est ton frère. Il est retenu prisonnier dans le château qui est de l'autre côté de la forêt. »

La princesse et Antony coururent vers le château.

Ils arrivèrent à un majestueux château blanc sur une grande colline recouverte d'herbe bien verte. Il était très beau avec beaucoup de tours et la plus grande était celle du sorcier qui habitait ce château. Il avait une longue barbe, de grands cheveux, de longs ongles noirs. Roxy frappa à la porte du château mais quand le sorcier la reconnut, il lui lança un sort : elle ne put plus bouger.



Antony, amoureux de Roxy en secret, décida de la délivrer. Pour cela, il dut regarder dans son grand livre de magie. Antony trouva une potion à base de paillettes, mais pour la préparer il devait libérer Romain pour lui prendre une mèche de cheveux. Antony eut une idée. Il allait se faire embaucher par le sorcier.

Quand ce fut fait, le sorcier lui donna les clefs de toutes les cellules. Antony alla vers la cellule de Romain, lui ouvrit la porte et ils partirent vers la maison d'Anthony pour récupérer les paillettes et pour faire la potion. Anthony expliqua tout à Romain. Romain tremblait de peur pour sa sœur qui était emprisonnée par le sorcier. Il donna une mèche de cheveux à Romain et celui-ci mélangea un bout de cheveux et des paillettes et d'herbe magique jusqu'à obtenir une potion verte gluante. Antony versa la potion dans un petit flacon et alla vers la cellule de Roxy. Il lui fit boire la potion...

A ce moment, le sorcier arriva dans la cave. Antony et Romain voulurent se cacher derrière un grand mur laissant Roxy seule dans la cellule. Elle fit tomber la fiole ce qui provoqua un bruit qui martela le sol. Le sorcier sortit de la cave et alla voir la cellule de Roxy. Elle s'allongea comme si elle dormait et ne bougea plus. Puis le sorcier repartit de la cellule, alla dans sa chambre et s'endormit. Romain et Antony entrèrent dans la cellule et libérèrent la princesse. Elle but la potion et elle bougea à nouveau. Anthony ouvrit la cellule et Roxy courut dans les bras de Romain. Elle était contente de retrouver son frère.

Elle dit : « Anthony, c'est grâce à toi si j'ai retrouvé mon frère. Merci beaucoup ! »

Anthony devint tout rouge. Il lui dit :

« Je peux te parler ?

-Oui.

-C'est qu'en fait, j'ai des sentiments pour toi. Je t'aime.

-Moi aussi, je t'aime. Depuis le début que je t'ai vu, je suis tombée amoureuse de toi. »

Et ils s'embrassèrent. Romain fut très heureux que Roxy et Anthony s'aiment. Ils partirent tous les trois dans le royaume de Roxy. Elle alla dans la tour de sa tata. Elle s'appelait Marianne. Roxy lui annonça la nouvelle. Marianne fut tellement contente qu'elle voulut faire une fête en leur honneur. Trois ans plus tard, ils partirent vivre en Espagne car Anthony avait trouvé un travail. C'était dans l'immobilier ; Roxy resta à la maison pour s'occuper de leurs deux merveilleuses filles, Nawel et Carla.

Elodie et Océane (6<sup>e</sup>), Romane et Valentine (CM2)

Illustrations : Clara